



# MC: Dinero de candidatas es de IP, crimen...

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ** celebró la multa del INE a Morena por 62 millones de pesos, por realizar actos anticipados de campaña y financiamiento ilegal; sin embargo, aseveró que las candidatas Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum cuentan con recursos millonarios que provienen de empresarios, gobiernos y del crimen organizado.

"Me da mucho gusto que el Tribunal Electoral haya confirmado la sanción por 62 millones de pesos contra Morena y Claudia Sheinbaum por financiamiento ilegal, de una campaña anticipada e ilegal que venimos denunciando desde hace meses", destacó en un videomensaje en sus redes.

**EL PRECANDIDATO** presidencial de MC ayer llamó a los estados a aprovechar el *nearshoring*, con el fin de contar con más inversiones en favor del desarrollo nacional.

## Eldato

El emecista dijo que se detectaron más de 40 millones de pesos gastados ilegalmente en la campaña de Morena, pero aseguró que eso no se va a resolver con una multa, pues aclaró que ha reiterado que los gastos realizados por las candidatas de la oposición y de Morena tienen tres orígenes; dinero que se roban de los gobiernos, así como dinero que viene de empresarios consta de futuros contratos.

"Por eso se caen trenes, las obras no son de la calidad necesaria; por eso en vez de hacer 300 kilómetros de carretera, se terminan haciendo 120 o 140 por la corrupción y también salen del crimen organizado", puntualizó.

Dijo que a pesar de las multas, los partidos le vuelven a pedir a sus patrocinadores dinero y lo pagan, por ello, aclaró que el problema de fondo es que se normaliza la corrupción en el país. "Por eso hay sitios que están en malas condiciones como las escuelas, donde no hay agua, electricidad; hay hospitales en malos estados, pero es por el dinero que falta ahí que se va a las campañas, por eso no podemos normalizar que violen la ley estas señoras", agregó.

El aspirante presidencial indicó que se debe hacer política con dignidad y honesta, para tener autonomía y no recursos millonarios, por lo que dijo que los organismos electorales deben implementar verdaderas sanciones.



Foto: Captura de video

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ** en un videomensaje difundido en redes, ayer.

“

**ME DA MUCHO** gusto que el Tribunal Electoral haya confirmado la sanción por 62 millones de pesos contra Morena y Claudia Sheinbaum por financiamiento ilegal, de una campaña anticipada e ilegal que venimos denunciando desde hace meses

**Jorge Álvarez Máynez**  
Precandidato  
presidencial de MC

”